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第７５回関西広域連合委員会の概要について 
 

平成 28 年 11 月 18 日 

関西広域連合本部事務局 

 
○日 時：平成２８年１１月１７日（木） １１：２８～１２：２０ 
 
○場 所：リーガロイヤルＮＣＢ ２階 淀の間 
 
○出席者：井戸広域連合長、三日月 委員、飯泉委員、門川委員、山下副委員（京都府） 

植田副委員（大阪府）、松谷副委員（奈良県）、下副委員（和歌山県） 
田村副委員（堺市）、鳥居副委員（神戸市）、小倉総本部部長（鳥取県） 
上田総務局長（大阪市）、連携団体：（福井県、三重県） 
 

○議事概要 
 
１ 協議事項 
① 政府機関等の移転に係る取組について 
・関西地域において、文化庁、消費者庁及び総務省統計局をはじめ、研修・研究機関について

６機関の移転が決定されたことから、関西広域連合としても構成府県の取組を支援すること
とし、連合における取組内容として進捗状況等の情報共有や施策展開の検討等を、取組体制
として「政府機関等対策委員会」及び「政府機関等対策ＰＴ」を設置することを確認した。 

 
■ 民泊について 
  ・現在、「民泊」制度の法制化が検討されており、規制内容を国が法令で一律に規定しようと 

する動きがあることから、地域の現状に応じて柔軟な運用ができるよう、以下のとおり、国 
へ要請することを確認した。 
「『民泊』制度の構築に当たっては、国が責任を持って法律で必要な基準を定めるとともに、 
希望する自治体が、地域の実態や方針によって、地域独自のルールと体制の構築が可能とな 
るよう、必要に応じて条例の制定等を行えるようにすること。」 
 

■ 北陸新幹線（敦賀以西）３ルートの国土交通省調査結果について 
・国土交通省が、11 月 11 日に開催された与党整備新幹線建設推進プロジェクトチームに提出 
した北陸新幹線（敦賀以西）３ルートの調査結果に関し、平成 24 年３月に関西広域連合で合 
意した、「大阪までの早期整備を求めること」等を内容とする「北陸新幹線（敦賀以西）ル 
ート提案に係る基本方針」に変更がないことを確認した。当調査結果は「平成 43 年着工を想 
定」とされていることから、国土交通省に説明を求めること、及び与党整備新幹線建設推進 
プロジェクトチームに早期着工等を申し入れしていくことを確認した。 
 

２ 報告事項 
① 今冬の電力需給状況と省エネ行動の呼びかけについて 
・今冬の全国及び関西エリアの電力需給については、安定供給に最低限必要とされる予備率
３％以上を確保できる見込みであること、及び１２月から３月の間、暖かい服装による適
正暖房、省エネ家電の選択等の省エネ行動を「関西冬のエコスタイル」として、統一ポス
ターにより呼びかけることを報告した。 

 
② 関西の活かしたい自然エリアの公表について 
・森・川・海のつながりを重視し、府県域を越えた広域的な視点で、生物多様性保全上重要

な地域として「関西の活かしたい自然エリア」を選定したことを報告した。 
 

③ 「第 6 回ＥＶ・ＰＨＶ・ＦＣＶ写真コンテスト」入選作品の決定について 
・電気自動車･プラグインハイブリッド自動車･燃料電池自動車の利用機会の創出を図るため、 
「あなたの街のＥＶ・ＰＨＶ・ＦＣＶが似合う風景」をテーマに実施した「第６回ＥＶ・Ｐ 
ＨＶ・ＦＣＶ写真コンテスト」の入選作品を決定したことを報告した。 
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④ 2025 年日本万国博覧会誘致について 
・大阪･関西の官民が一体となって2025年万博の誘致に取り組むため、11月9日に都道府県会館で

「2025日本万国博覧会誘致委員会準備会」発足式を開催したこと、及び同日、官房長官、関係
大臣に基本構想案を提出したことを報告した。 

 
⑤ 世界に広がれ！とくしま“歓喜の歌”プロジェクトについて 
・「第九」のアジア初演の地である徳島県で開催するベートーヴェン「第九」演奏会の合唱参 
加者の募集について報告した。 
 

⑥ 関西ワールドマスターズゲームズ 2021 への支援について 
・（一財）関西ワールドマスターズゲームズ 2021 組織委員会等から、関西ワールドマスターズ 
ゲームズ 2021 への支援として、国家的プロジェクトとしての位置づけ、及び準備段階からの 
国等による財政支援等について、政府要望したことを報告した。 

 
３ 広域連合長選挙 

・任期満了（12 月 3 日）に伴う広域連合長選挙を実施し、井戸連合長が再任された。 


